
令和７年６月６日

質　問　者

大阪府議会議員　由井　聖太

質問日 令和７年６月１０日　４番　　　

発言の種別

項　　目

金森財務部長

金森財務部長

金森財務部長

水野教育長

２．法人税収の上振れ
について 金森財務部長

馬場商工労働部長

馬場商工労働部長

馬場商工労働部長

美馬都市整備部長

美馬都市整備部長

美馬都市整備部長

５．菱江交差点の渋滞
対策について 美馬都市整備部長

・東大阪市の菱江交差点における渋滞対策の検討状
況について伺う。

・法人税収が上振れ傾向にあるが、要因をどのよう
に分析しているか。

３．企業立地等、大阪
の持続的な成長に向け
た施策について

① 企業立地についての課題認識や今後の取組方針に
ついて伺う。

② 大企業等の撤退を抑制するため、普段から対話を
すべきではないか。

③ 大学が行う研究開発の実用化に向けて、国主導の
大規模なプロジェクト創出の働きかけを行うべきで
はないか。

４．府営住宅の空家解
消に向けた施策につい
て

① 東大阪市の府営住宅の空家解消に向けた具体的な
取組について伺う。

② 府営住宅の空家増加の原因について伺う。

③ 府営住宅の空家解消に向けた取組について伺う。

質問予定概要

　　・代表質問　　　　　　・一般質問

発　　　言　　　の　　　要　　　旨
答弁を求める者

内　　容

１．大阪府ファシリ
ティマネジメント基本
方針について

① 大阪府ファシリティマネジメント基本方針が策定
された背景や、建物の更新時期を「建築後70年以
上」を目標とした根拠、及びその目標に基づいた各
部局による建替えに向けた検討開始の基準を示して
いるのか伺う。

② 次期基本方針における建替え方針について伺う。

③ 基本方針の改定に合わせて、府全体で総合的な判
断や調整の仕組みを整えるべきではないか。

④ 基本方針の改定に伴い、府立高校の施設整備を進
めるべきではないか。


